



Álvarez Máynez se lanza vs Xóchitl por comentarios sobre el sureste, dice que perpetúa desigualdad



El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, criticó los dichos de Xóchitl Gálvez al señalar que en el sureste del país no hay la cultura de trabajar 8 horas seguidas.

Por medio de sus redes sociales, el diputado aseguró que señalar que los mexicanos son “poco trabajadores ‘por cultura’” o que ‘la corrupción es cultural’ no eran errores aislados en la clase política.

Aseguró que estos son “algunos de los prejuicios que han justificado que parte de nuestras élites abuse y perpetúe una estructura de desigualdad, saqueo y rentismo”, expuso Álvarez Máynez.

Y concluyó sentenciando que los políticos que repiten esa clase de prejuicios suelen ser financiados por esas élites y están “más interesados en que su discurso les agrade a ellos que a la gente”.

La crítica se da después de la participación de la panista en el Foro Regional Monterrey del Frente Amplio por México, en donde Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Beatriz Paredes expusieron sus puntos de vista para impulsar el avance económico en el país y disminuir la desigualdad.

Durante el foro, los moderadores preguntaron a las aspirantes que plantean alguna solución para diezmar el rezago económico en la región del sureste del país, a lo que Xóchitl contestó que se debían de implementar dos modelos diferentes en la región norte y sur.

<https://politico.mx/alvarez-maynez-se-lanza-vs-xochitl-por-comentarios-sobre-el-sureste-dice-que-perpetua-desigualdad>